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成人代表

河田 釈迦さん
しゃかかわた 

成人代表

金丸 陽依さん
ひよりかねまる
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！

会場外の新成人も笑顔満載！

まだまだ実感が湧かないです。
成人を迎えた今の気持ちは？

余力がある。いまの私は、学校の課題や部活など
やることが多くて、いつも一杯一杯です（笑）。

あなたが考える「おとな」のイメージは？

ゲームが好きで、漠然とゲーム関連の仕事を
したいと思っていました。

子どものころの夢は何でしたか？ 

賑やかな地域とのんびり過ごしやすい地域、はっきり別
れているところが面白い。現在は大学に通う関係で地
元を離れていますが、卒業後はいったん戻ってくるつ
もりです。

此花区の好きなところを教えてください

観光業界を志望していることもあり、どのぐらいの
人が来場するか、どの程度の経済効果が見込める
かなど、とても興味があります。どんなパビリオン
があるのか、まだわからない状態でワクワクしてい
ます。友だちや家族と行きたいと思っています。

大阪・関西万博が此花区で開催されることを
どう思いますか？何が楽しみですか？

誇らしい。この機会に此花区というまちをたくさん
に人に知ってほしいと思います。「モンスターハン
ターブリッジ」「ガンダムパビリオン」など自分の好
きなゲーム系コンテンツのブースをサイトでチェッ
クして、楽しみにしています。

大阪・関西万博が此花区で開催されることを
どう思いますか？何が楽しみですか？

式典
楽しかった！

これから食事にいきます！
お楽しみ抽選会ハズレ

！

狙っていたので残念！

　　　こちらから万博情報をご確認ください(^▽^)/

社会での
「自分の役割」を
見つけることが
目標です。

進路を見据えながら、
しっかり勉強に
励みます。


